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Thème: L'impact de la marche dans la sanctification  

Textes : Hébreux 12:14, 1Timothée 4:5; Jean 17:17 

Prédicateur : Révérend Pasteur Badesire.  

 

La sanctification est le fait d'être saint, être mis à part, c'est le fait d'être sanctifié, être dédié à 

Dieu. Pour demeurer sanctifié il nous faut demeurer continuellement dans la parole. Plus on se 

soumet à la parole de Dieu, plus on s'éloigne du péché, et plus on plaît à Dieu et non aux 

hommes, plus on est loin de toutes tentations. La parole de Dieu nous corrige et elle nous rend 

humble. La question que devrait se poser tous les jours un chrétien est : «  quelle est la relation 

que j'entretiens avec Dieu ? ». 

En effet, nous devons considérer la parole de Dieu comme une urgence dans notre vie, afin 

d'entrer dans la perfection, comme nous le souligne le texte de 1Timonthee 4:5.  La sanctification 

nous vient aussi de la vie de prière selon 1Thessaloniciens 5:17. Nous devons avoir une vie 

solide de prière. Une vie de profondeur dans la prière pour ne pas être une proie facile à l'ennemi. 

Aussi, la sanctification est une source de pouvoir pour un chrétien. Ce pouvoir nous donne la 

force de résister au diable (Jacques 5:7). Nous menons une lutte quand nous rencontrons Christ, 

et la seule façon de résister au diable est de se sanctifier. C'est seulement en se soumettant à Dieu 

que le diable fuira loin de nous, nous devons donc demeurer sanctifiés. 

L'Éternel revient bientôt, nous devons travailler dans la sanctification. Que la sainteté soit notre 

quotidien car en effet, la parole de Dieu nous dit dans  Hébreux 12:14 que ceux qui hériteront le 

royaume de cieux sont ceux qui auront demeuré dans la sainteté.  
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